

2018年の抱負



相馬小学校5年生の年男、年女に聞く

いした なゆ
石田 菜結 さん
(紙漉沢地区)



部活を 頑張る!

幼稚園の頃から柔道をはじめ、柔道歴6年を持つ彼女は、昨年より一勝でも多く勝てるように日々練習を重ねているとのこと。

「継続は力なり」。地道な努力を続けていけば、やがて積み重ねが力となり、きっと頂点に立てるはずだ。2018年は、菜結さんの一本背負いで勝利を飾る日が楽しみだ。将来、日の丸を背負って世界で活躍することが待ち遠しい。

やすた ももか
安田 百華 さん
(五所地区)



英語を がんばる

英語を一生懸命勉強中の百華さん。外国人に道を尋ねられたときには、英語で答えられるように頑張りたいと意気込んだ。また、将来の夢はお医者さんになりたいと力強く答えてくれた。向上心と忍耐を持った百華さんなら、きっと多くの命を救ってくれるだろう！ 無限の課題に挑戦は続く。目指せ、相馬のドクターX！

せいのかずだい
清野 一大 くん
(紙漣沢地区)



勉強を がんばる

将来の夢は、ズバリ学校の先生になること。元気いっぱい的一大くんは、理科を今以上に勉強して教師を目指すとし強くアピール。理科の実験が好きで、成功するととても楽しいと教えてくれた。一大くんの発想豊かな心なら、きっと叶う日は近いはずだ！ 将来、母校で教師として活躍することを期待したい。がんばれ相馬のアイنشユタイン！

せいのかいと
清野 快斗 くん



アスリートで がんばる

走ることが大好きな彼は、相馬アスリートジュニアに所属する優しい笑顔の持ち主。夏は陸上競技に汗を流している。2018年は、1500m走で自己ベスト記録を更新できるように頑張りたいと熱意を燃やした。優れた運動神経でライバルたちの一歩上を目指して、日々の練習を頑張ってもらいたい。目指せ、オリンピック選手！

しゅせき あきのすけ くん
(黒滝地区)



ノルディックの 大会で優勝する

夏は陸上競技、冬はノルディックスキーに闘志を燃やす秋之介くん。小学校2年生のときからノルディックスキーをはじめ、今期も優勝目指して頑張るとのこと。自主練も欠かさず行っており、日々磨きをかけている。栄光の架け橋はすぐそこだ！表彰台の頂点に立つ日が待ち遠しい。

まつもと れいと
松本 怜門 くん
(藤沢地区)



野球で 優勝する

日々、野球の練習に打ち込む怜門くんはセカンドを固く守っている。毎日のように15分完走という走り込みをして、筋力トレーニングもかかさず行い、体を鍛えている。憧れの選手は、北海道日本ハムファイターズに所属している中田翔選手とのこと。日本球界を代表する長距離打者を目指して、将来のプロ野球選手になることが待ち遠しい！